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ESTADO DA BAHIA

cÂunne MUNTcTPAL DE AtAGotNHAS

REQUERIMENTO

REQUER
RECURSOS
NACIONAL
PNAE

No 026/2021.

TNFORMAçÕES SOBRE OS
RECEBIDOS DO PROGRAMA

DE ALIMENTAçÃO ESCOLAR

Excelentíssimo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Alagoinhas,

Requeiro à Vossa Ex." que sejam solicitadas informaçÕes ao Sr. Prefeito
Municipal, no sentido de esclarecer o que segue:

a. De que forma o Município tem utilizado os recursos recebidos
do Programa Nacional de Alimentação Escolar - PNAE?

b. Qual a periodicidade da distribuição de merenda/alimentação escolar
distribuída com os recursos do Programa Nacional de
Alimentação Escolar - PNAE?

c. QuanÍos alunos esfão sendo beneficiados pela distribuição da
alimentação adquirida com os recursos do Programa Nacional
de Alimentação Escolar - PNAE ?

d. O Município tem cumprido o percentual de 30% de aquisição de
alimentos
provenienfes da agricultura familiar, nos alimentos adquiridos com os
recursos do PNAE?

JUSTTFTCAÇÃO:

CONSIDERANDO que a alimentação escolar é um direito de todo aluno;
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CONSIDERANDO que foi criado o Programa Nacional de Alimentação Escolar -

PNAE, que garante a dignidade da alimentação e também o fomento à
agricultura local;

CONSIDERANDO que, de acordo com dados obtidos do Portal Nacional do

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, o Município de Atagoinhas
continua recebendo os recursos provenientes do PNAE, a saber:
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Fonte disponível em FNDE Repasses, link

https//www.fn de.gov.br/pls/si mad/intern e!_fnde.l iberacoes_result_pc

REQUEIRO à V. Ex.a. que sejam solicitados esclarecimentos ao Sr. Prefeito

sobre as indagações supra mencionadas, referentes à utilização dos recursos

do PNAE no Município deAlagoinhas.

Sala das Sessões, em 1 í de março 2021.
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